

WEEE Erklärung

Als Hersteller von elektronischen Komponenten, die aufgrund ihrer bestimmungsgemäßen Verwendung in individuell errichteten und stationären Anlagen eingesetzt werden, ist die Wurm GmbH & Co. KG Elektronische Systeme grundsätzlich von den Pflichten der Richtlinie 2012/19/EU (WEEE) entsprechend Artikel 1, Abs. 4b, bzw. ElektroG Abschnitt 1, §2 Zif. 2.6, entbunden.

Für die nicht fest verbauten Geräte wurde eine Anmeldung bei der EAR (Stiftung Elektro-Altgeräte Register) durchgeführt. **WEEE-Reg.-Nr.: DE 34453374**

Entsprechende Geräte sind mit dem Symbol der durchgestrichenen Mülltonne versehen. Das Symbol bedeutet, dass Sie gesetzlich verpflichtet sind, diese Geräte einer vom unsortierten Haushaltsabfall getrennten Entsorgung zuzuführen. Die Entsorgung über bspw. die Restmülltonne oder die Wertstofftonne ist untersagt.



Für Geräte, die in anderen europäischen Ländern zum Einsatz kommen, werden die Entsorgungsverpflichtungen an den Käufer abgetreten. Dieser stellt die Wurm GmbH & Co. KG Elektronische Systeme von den Verpflichtungen nach ElektroG Abschnitt 3 § 19 Zif. 1 frei.

Wir fühlen uns der Schonung unserer Umwelt und Ressourcen verpflichtet. Dieser Verantwortung kommen wir durch vielfältige Maßnahmen wie der Verwertung und Wiederaufbereitung von Austauschgeräten nach. Altgeräte der Firma Wurm können Sie jederzeit an die folgende Adresse senden. Wir kümmern uns dann, um die Wiederaufbereitung bzw. die fachgerechte Entsorgung der Elektroaltgeräte.

Wurm GmbH & Co. KG
Elektronische Systeme
Morsbachtalstraße 29 – Tor 3
D-42857 Remscheid

Zur besseren Organisation von Altgeräte-Rücksendung bitten wir Sie, vorab eine kurze Information über Gerätetypen und ungefähre Menge an recycling@wurm.de zu senden.

Wurm GmbH & Co. KG
Elektronische Systeme
Remscheid
Amtsgericht Wuppertal HRA 17612
USt.-IdNR.: DE 120 810 822

Morsbachtalstraße 30
D-42857 Remscheid

Telefon +49(0)2191-88 47-300
Telefax +49(0)2191-88 47-9300
E-Mail info@wurm.de
Internet www.wurm.de

Persönlich haftende
Gesellschafterin:
Wurm Verwaltungs-GmbH
Remscheid
Amtsgericht Wuppertal HRB 11521

Geschäftsführer:
Jean Bartko
Gianluca di Lieto
Peter Oleszak

Banken:
Deutsche Bank AG Remscheid
DE78 3407 0093 0579 6677 00
BIC: DEUT DE DW 340

HypoVereinsbank Düsseldorf
DE81 3022 0190 0609 8409 86
BIC: HYVE DE MM414

Remscheid, 05/2025

Ort, Datum



Matthias Kordon
Produktmanagement

WEEE Declaration

As a manufacturer of electronic components that are used in individually constructed and stationary systems due to their intended use, Wurm GmbH & Co. KG Electronic Systems is basically absolved from the obligations of the Directive 2012/19/EU (WEEE) according to article 1, para. 4b, or ElektroG section 1 §2 No. 2.6.

For non-permanently installed devices a registration with the EAR (Foundation Elektro-Altgeräte Register) was carried out. **WEEE-Reg.-No.: DE 34453374.**

Appropriate devices are provided with the symbol of the crossed-out bin. This label indicate that the final user should not discard this product along with other household waste, but that it must be collected and treated separately.



For devices that are used in other European countries, the disposal obligations are assigned to the buyer. Wurm GmbH & Co. KG Electronic Systems is exempted by the buyer of the obligations imposed by ElektroG section 3 §19 No. 1.

We are committed to the protection of our environment and resources. We fulfill this responsibility by a variety of measures like recovery and recycling of exchange devices. You can send old devices from Wurm to the following address at any time.

Wurm GmbH & Co. KG
Elektronische Systeme
Morsbachtalstraße 29 – Tor 3
42857 Remscheid
Germany

For organizational reasons please inform us via recycling@wurm.de on upcoming returns of old electronical components with quantity and type of devices.

Remscheid, 05/2025

Location, Date

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "M. Kordon".

Matthias Kordon
Productmanagment